



[25 juin 1998](#)

L'IASSA sur le campus pour trois ans

L'International Arctic Social Sciences Association (IASSA) a choisi d'établir son secrétariat à l'Université Laval pour les trois prochaines années. Cette décision a été prise lors du congrès triennal de l'organisme tenu à Copenhague à la fin mai. L'IASSA regroupe environ 300 chercheurs et professeurs en sciences sociales provenant d'une dizaine de pays nordiques.

L'assemblée générale de l'organisme a aussi élu Gérard Duhaime, directeur du Groupe d'études inuit et circumpolaires (GÉTIC), à la présidence de l'association. Murielle Nagy, attachée de recherche et stagiaire post-doctorale au GÉTIC, agira comme secrétaire de l'IASSA. Enfin, l'organisme a accepté que l'Université Laval soit l'hôte de son prochain congrès triennal, qui aura lieu au printemps de 2001. Environ 400 personnes devraient participer à cet événement dont les préparatifs sont supervisés par Gérard Duhaime.

L'arrivée du secrétariat de l'IASSA sur le campus et la tenue du congrès triennal à Québec s'inscrivent dans les efforts d'internationalisation de la formation et de rayonnement international de l'Université. Gérard Duhaime estime que les activités générées par la présence de l'IASSA permettront de multiplier les échanges avec des universitaires de partout dans le monde intéressés par la recherche nordique en sciences humaines.

Le GÉTIC regroupe sept chercheurs principaux et une vingtaine d'étudiants-chercheurs des facultés des Sciences sociales, des Lettres et des Sciences de l'agriculture et de l'alimentation. Leurs travaux gravitent autour des aspects ethno-culturels et socio-économiques de la modernisation du Nord.

JEAN HAMANN
